

Seit kurzem tagt das Jugendparlament Pfaffenhofen.

Dies sind die **Notizen der Schülerin zum Vorbereitungs-Workshop:**

- Kleine Betriebe unterstützen, Förderung, lukrative kleine Gewerbeflächen
- Fahrradwege
- Mehr Ladestationen für E-autos
- Mehr Bepflanzung – Bäume, Blumenwiesen
- Besseren Ausbau der Bushaltestellen

Meiner Meinung nach wäre ein besserer Ausbau bei Bushaltestellen vorteilhaft, da auch der Landkreis Pfaffenhofen eher ein ländlicher Landkreis mit vielen kleinen Dörfern ist, gibt es auch einige Bushaltestellen, die weder eine Unterstellmöglichkeit, weder einen Mülleimer haben. Bushaltestellen zu bauen, bringen den Vorteil mit sich, dass es auch bei schlechten Witterungsverhältnissen die Möglichkeit gibt, sich davor zu schützen und sich unterstellen zu können. Außerdem kommt es bei regnerischem Wetter bzw. bei Schnee oftmals zu Verspätungen der Buslinien, wo man oftmals dem Wetter für längere Zeit ausgesetzt ist.

Wie oben genannt, könnte man auch mit Mülleimern an den Bushaltestellen der allgemeinen Umweltverschmutzung entgegenwirken, die durch die Fahrgäste entstehen, wenn sie den Bus verlassen.

Außerdem fühlt man sich an den Bushaltestellen wohler, wenn man ein Dach über den Kopf hat und es auch die Möglichkeit gibt sich hinsetzen zu können, viele Menschen würden dadurch auch häufiger den öffentlichen Nahverkehr durch Busse nutzen.

Der Kreistag möge beschließen, dass es einen besseren Ausbau der Bushaltestellen gibt. Dazu gehören Wartehäuschen, wie aber auch Mülleimer an den Haltestellen. Durch die man auch der Umweltverschmutzung entgegenwirken könnte.

Argumente für die erste Ausschusssitzung am 11.2.2022:

- ÖPNV attraktiver für die Bürger – komfortabler, auch für ältere die sich hinsetzen wollen
 - Bei schlechten Wetterverhältnissen – eine angenehme Unterstellmöglichkeit
 - Sichtbaren Platz – auch für Busfahrer
 - auch Mülleimer, um der allgemeinen Umweltverschmutzung entgegenzuwirken
- Fest steht: Mit Sitzbänken, Mülleimern, und Überdachung ausgestattet, ist es nicht so schlimm, wenn man auf den Bus wartet.